

Sport + Fitness

- •Leichtathletik
- Gymnastik
- Spiel
- Spass
- Unihockey

Schlöflä KaWeDe Bern

Mit 38 Kids und 14 Eltern genossen wir am 12. Januar das jährliche Schlöflä auf der KaWeDe.

Das Wetter hielt sich fast bis am Ende gut bevor es zu Regnen anfieng.

Die Kids sind alle gute "schlifschüelär u einigi sis am lerä gsi u wärde geng besser".

Hoffentlich hat niemand zu viele blaue Flecken mit nach Hause genommen.

Wir machten ein Päärlifangnis wo es ganz schnelle "Raketen" gab die fast nicht zu fangen waren.

Auch die Polonaise funktionierte mit etwas Übung ganz ausgezeichnet.

Die Kinder hatten rote Köpfe und das ist ein gutes Zeichen. Schliesslich war es doch etwas anstrengend so schnell übers Eis zu flitzen.

Danke das in der Garderobe so viele Schuhbinder am Werke waren. Was hätten wir ohne die fleissigen Hände gemacht.

Nun freuen wir uns schon auf 2018, hoffentlich wieder mit etwas Schneeschauer, damit wir wieder etwas Schneeballschlachten machen können.

